



.....

La solución SWIFTNet Instant proporciona acceso al sistema de pago inmediato RT1 de EBA CLEARING

.....

Su última colaboración ayuda a maximizar el acceso a pagos inmediatos para la comunidad financiera europea

Madrid, 10 de octubre 2017 – SWIFT y EBA CLEARING anuncian hoy que los usuarios del [sistema de pagos inmediatos de EBA CLEARING, RT1](#), podrán acceder a la plataforma a través de SWIFTNet Instant a partir de noviembre de 2018. La [solución de SWIFT](#) abordará todos los requisitos de los clientes de RT1, incluida la mensajería instantánea, transferencias de archivos y una solución de navegación.

“RT1 proporcionará a la industria europea de pagos una plataforma de infraestructura paneuropea para pagos en tiempo real en euros desde el primer día del Esquema de Transferencia Instantánea de Crédito SEPA (SEPA Instant Credit Transfer Scheme, SCT Inst)”, afirma Erwin Kulk, responsable de Desarrollo y Gestión de Servicios de EBA CLEARING. “Esperamos que unas 30 entidades se adhieran para el lanzamiento, el próximo 21 de noviembre, y que el sistema cuente con más de 50 usuarios a mediados de 2018. Estamos muy satisfechos de que la solución de pagos inmediatos de SWIFT esté disponible para los participantes de RT1 a partir de noviembre de 2018, proporcionando a la comunidad de usuarios una opción adicional en términos de conectividad”.

La solución de pagos inmediatos de SWIFT está diseñada para funcionar en cualquier parte de Europa y en todo el mundo, y para permitir a los usuarios de SWIFT conectarse sin problemas con diversos mecanismos de compensación y liquidación de pagos inmediatos. Para la Zona Única de Pagos en Euros (SEPA), SWIFT ya ha acordado ofrecer conectividad con el sistema RT1 de EBA CLEARING y con la plataforma paneuropea de liquidación de pagos inmediatos (TARGET Instant Payment Settlement, TIPS) del Eurosistema. SWIFT dará soporte a los planes del Eurosistema de habilitar una pasarela de enlace para los servicios del mercado de infraestructuras del Eurosistema y el acceso a otros mecanismos de compensación y liquidación.

“Europa está dando pasos importantes para asegurar el liderazgo en el área de pagos inmediatos, y estamos muy satisfechos de poder conectar a nuestros clientes con estas infraestructuras claves”, señala Alain Raes, director ejecutivo de Europa, Oriente Medio y África de SWIFT. “Nuestra solución está diseñada con visión de futuro, para satisfacer las necesidades de mensajería actuales y futuras de nuestros clientes en Europa y el resto del mundo”.

La solución para los clientes europeos es el siguiente paso en la [estrategia global de pagos inmediatos de SWIFT](#), que comenzó en 2015, cuando SWIFT recibió el contrato para construir la infraestructura de mensajería que da soporte a la nueva plataforma de pagos de Australia, NPPA. El pasado mes de agosto, SWIFT anunció que proveerá a las entidades financieras de Estados Unidos una pasarela a la [plataforma de pagos en tiempo real, The Clearing House's](#). SWIFT suministra una solución similar a los participantes en el Hong Kong's Faster Payments System (FPS).

RT1 estará abierto a cualquier proveedor de servicio de pago (AS-PSP) que se adhiera al SCT Inst del Consejo Europeo de Pagos. La plataforma ha sido concebida como un sistema de red independiente, lo que significa que los usuarios pueden confiar en diferentes soluciones de red, siempre y cuando se hayan introducido en la plataforma a nivel usuario de acuerdo con los requisitos de seguridad necesarios.

La disponibilidad de SWIFTNet Instant para conectarse a RT1 añade otro capítulo a una larga trayectoria de éxitos surgido de la asociación entre SWIFT y EBA CLEARING, que se remonta al lanzamiento del servicio de pagos de alto valor, EURO1, en enero de 1999. SWIFT suministra la plataforma de mensajería y alcanza el sistema de liquidación de parte de EBA CLEARING. SWIFT también suministra la plataforma de mensajería a STEP2, la Cámara de Compensación Automatizada paneuropea, que procesa los pagos minoristas en euros y enlaza el sistema con Target2 para transferencias de liquidez.

El paso de la industria hacia los pagos inmediatos y el European Single MI Gateway requerirá una importante infraestructura y cambios operativos. SWIFT se ha comprometido con la comunidad a ayudar en esta importante transformación.

“Hemos demostrado claramente en otros avances europeos, como Euro1, T2 y T2S, nuestra capacidad a la hora de cumplir con proyectos decisivos para el sector”, añade Carlo Palmers, director de Infraestructuras de Mercado de SWIFT. “Crearemos un sistema de pagos inmediatos sencillo y sin problemas para nuestros clientes, que les permitirá amortizar la inversión realizada. Para los nuevos clientes, ofreceremos servicios completos de adopción para reducir riesgos y administrar los costes”.

Para sumarse al debate sobre pagos inmediatos [Sibos en Toronto](#)

~~####~~

Sobre SWIFT

SWIFT es una cooperativa global propiedad de sus miembros, proveedor líder mundial de servicios de mensajería financiera segura. La compañía proporciona a la comunidad financiera una plataforma de mensajería y estándares para la comunicación, además de productos y servicios para facilitar el acceso e integración, la identificación, el análisis y el cumplimiento contra los delitos financieros. Nuestra plataforma de mensajería, productos y servicios conecta a más de 11.000 entidades bancarias y de valores, infraestructuras de mercado y clientes corporativos de más de 200 países y territorios, permitiéndoles comunicarse de forma segura e intercambiar mensajes financieros estandarizados de manera fiable. Como proveedor de confianza, facilitamos los flujos financieros mundiales y locales, y damos soporte al comercio en todo el mundo, además de buscar de manera continua la forma de reducir costes y riesgos y de eliminar ineficiencias operacionales. Con sede en Bélgica, la gestión y supervisión internacional de SWIFT refuerza el carácter neutral y global de su estructura cooperativa. La red global de oficinas de SWIFT garantiza una presencia activa en todos los grandes centros financieros.

Para más información www.swift.com o en [Twitter: @swiftcommunity](#) y [LinkedIn: SWIFT](#)

Contacto:

Oficina Prensa SWIFT Iberia

Mabel Figueruelo 609 885 396 prensa@swift.com

Sobre EBA CLEARING

EBA CLEARING es un proveedor de soluciones paneuropeas de infraestructuras de pago. Fundada en 1998, la compañía es propiedad de 52 de los principales bancos que operan en Europa y se basa en un modelo de gobernanza neutral. Los sistemas de pago de EBA CLEARING responden a una voluntad y aun diseño paneuropeo: se desarrollan en estrecha colaboración con la comunidad multinacional de usuarios de la compañía y los mejores socios tecnológicos.

EBA CLEARING gestiona dos sistemas de pago sistémicamente importantes, el sistema de pago en euros de gran valor EURO1 y STEP2, una plataforma paneuropea de infraestructuras de pago para pagos masivos en euros, que proporciona acceso completo a todas las entidades financieras de Europa que procesan transferencias y débitos directos en euros. En la práctica, significa que más de 4.800 entidades financieras en todos los países de la SEPA están actualmente disponibles a través de STEP2.

Más información sobre EBA CLEARING en www.ebaclearing.eu, o en www.twitter.com/ebaclearing o <https://www.linkedin.com/company/eba-clearing>

EBA CLEARING en Sibos en Toronto: La sesión Sibos Community “RT1-real and timely” se celebrará el miércoles 18 de octubre de 2017, de 15:30 a 16:30 horas en la Sala 4. Más información sobre esta sesión, abierta a todos los asistentes a la conferencia:

Contact:

Annick Moes

Tel: +49 151 16 31 15 26

a.moes@ebaclearing.eu